
 

Distrito Escolar de la Ciudad de Bakersfield 
Acta de la reunión del Comité para Cerrar la Brecha de Logro Académico 
6 de septiembre de 2023 

 

 

I. LLAMADA AL ORDEN  

  

 Llamada al orden y pase de lista La reunión del Comité para Cerrar la Brecha de Logro 
Académico fue llamada al orden por el Superintendente 
Mark Luque a las 12:30 p.m. Se determinó que había 
quórum y se procedió a la reunión. 

  
 Miembros presentes: Sra. Shannon Zimmerman 

Superintendente Mark Luque 
Sra. Laura Orozco 
Dr. Tim Fulenwider 
Sr. Lewis Neal 
Sra. Lafleasha Owens 
Sra. Kotanya Kimbrough 
Sr. Manuel Carrizalez 
Sra. Essie Davis 
Sra. Gwen Johnson 
Sra. Marisa Marquez 
Sra. Natasha Harris 
Sr. EJ Callahan 
Sr. Leo Holland 

  
 Miembros ausentes: Rev. Wesley Crawford 

Sra. Laura Cruz 
Rev. Dr. Oscar Anthony 
Sr. Steve Watkin 
Sra. Brandi Ball, Ed.D.  

  
 También presentes: Sra. Jennifer Santillan, Presentadora invitada 

Sra. Cheyenne Bell en nombre de la Sra. Brandi Ball 
Sra. Jennifer Achan en nombre del Sr. Steve Watkin 
Sra. Andrea Selvey, Asistente Ejecutiva 
Sra. Natalie Rosales, Reportera 
Sra. María Arevalo, Traductora 

 



II. ARTÍCULOS DE ACCIÓN ESTATUS 

 A. Aprobación del acta 

• El Superintendente Mark Luque pidió una moción 
para aprobar el acta de la reunión del 12 de abril de 
2023 del Comité para Cerrar la Brecha de Logro 
Académico. 

o En una moción hecha por la Sra. Essie Davis, 
secundada por el Dr. Tim Fulenwider, se ordenó por 
votación de los miembros presentes que se 
aprobara el acta del 12 de abril de 2023. Todos los 
miembros presentes estuvieron a favor, moción 
aprobada. 

III. ARTÍCULOS DE DISCUSIÓN 

 A. Comentarios públicos • No hubo comentarios públicos en esta reunión. 

 B. Actualización del Programa de Verano 

• Jennifer Santillan, Directora de Aprendizaje 
Extendido, y el Sr. Lewis Neal, Especialista de 
Servicios Juveniles, proporcionaron al comité un 
informe sobre nuestros programas de aprendizaje 
de verano, incluyendo los números de inscripción, 
fechas, y las diversas ofertas de programas ofrecidos 
dentro de nuestro distrito. 

 C. Retrato de un Graduado 

• El Superintendente Mark Luque proporcionó al 
comité un resumen del Retrato de un Graduado y se 
refirió a cada una de las competencias y su 
significado. A continuación, el superintendente 
Luque dirigió al comité en un debate sobre lo que 
significa este programa en particular para los grupos 
de estudiantes a los que nos proponemos ayudar en 
este comité. 

D. Metas del programa 2023-2024 

• El Superintendente Luque discutió las metas del 
programa del distrito para el año escolar 2023-2024 
basado en el Análisis SWOT realizado por el comité a 
finales del año pasado. 

E. Comentarios del Comité • Marisa Márquez notó que el trabajo que está 
realizando este comité es espectacular. 

 
Clausura: En una moción hecha por la Sra. Gwen Johnson, secundada por la Sra. Marisa Márquez, se 

ordenó por votación de los miembros presentes clausurar la reunión a las 2:12 p.m. 
Todos los miembros presentes estuvieron a favor, moción aprobada. 

  

Informado por: Natalie Rosales, Secretaria Administrativa, III, Oficina del Superintendente 
  


